

## SUMMARY

# PENGARUH PENGUNGKAPAN CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY TERHADAP NILAI PERUSAHAAN DENGAN PROFITABILITAS SEBAGAI VARIABEL INTERVENING PADA PERUSAHAAN TEKSTIL AND GARMENT DI BEI PERIODE 2010-2012

Created by SELLY KENCANA BUNGA

**Subject** : CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY

**Subject Alt** : VARIABEL INTERVENING

**Keyword** : corporate social responsibility; variabel intervening; nilai perusahaan; profitabilitas;

### Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Pengaruh CSR terhadap profitabilitas (2) Pengaruh profitabilitas terhadap nilai perusahaan (3) Pengaruh CSR terhadap nilai perusahaan dengan profitabilitas perusahaan sebagai variabel intervening.

Penelitian ini menggunakan pengujian hipotesis, dengan jumlah observasi yang digunakan adalah 36 observasi. Metode yang digunakan adalah purposive sampling. Jenis data adalah data sekunder yang bersumber dari laporan tahunan dan laporan keuangan. Pengujian hipotesis dilakukan dengan analisis jalur dengan alat bantu statistik Software SPSS versi 20.0. Item pengungkapan yang digunakan dalam penelitian ini terdiri dari 78 item pengungkapan, yang dibagi menjadi indikator lingkungan, energi, kesehatan dan keselamatan tenaga kerja, lain-lain tentang tenaga kerja, produk, keterlibatan masyarakat dan umum yang berdasarkan pada Sembiring. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pengungkapan Corporate Social Responsibility tidak berpengaruh secara positif terhadap Profitabilitas, Profitabilitas berpengaruh positif terhadap Nilai Perusahaan dan Pengungkapan Corporate Social Responsibility (CSR) berpengaruh secara positif terhadap Nilai perusahaan perusahaan melalui Profitabilitas.

**Contributor** : Dra. Retno Suliati.Akt.MM

**Date Create** : 22/04/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2010-12-001

**Collection** : 2010-12-001

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright @2014 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor